

zu TOP

Mainz, 26.04.2018

Anfrage 0807/2018 zur Sitzung am 09.05.2018

Beauftragung von externen Beraterbüros FW-G)

Unter Bezug auf unsere Anfrage in der letzten Stadtratssitzung bitten wir in der gleichen Angelegenheit um Auskunft zum Thema „externe Beraterbüros“.

Wir fragen an:

1. Für welche Leistungen, bzw. Fragestellungen hat die Stadtverwaltung Mainz in den Jahren 2014 und 2015 externe Büros mit Gutachten beauftragt?
2. Wie hoch waren die damit verbundenen Kosten der Gutachten?
Bitte jeweils einzelne Gutachten mit Datum, Thema und Auftragsnehmer auflisten.
3. Wurde vorab geprüft, ob diese Gutachten ebenso von der städtischen Verwaltung hätten geleistet werden können?
 - a. Wenn nein, warum nicht?
 - b. Wenn ja, warum wurde ein externes Büro bevorzugt?

Kurt Mehler